



---

## Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 10.12.2024

### **Straße ist wieder frei**

Keine Beeinträchtigungen mehr  
zwischen Emskirchen und Brunn

EMSKIRCHEN (un) - Gute Nachrichten für motorisierte Verkehrsteilnehmer: Der gesperrte Abschnitt der Staatsstraße 2414 von Emskirchen nach Brunn ist wieder für den Verkehr freigegeben. Dies teilte das Staatliche Bauamt Ansbach mit.

Die seit 7. Oktober laufenden Bauarbeiten, um die Fahrbahn auf dem 1,9 Kilometer langen Streckenabschnitt von der Bundesstraße 8 bis nach Brunn zu erneuern, sind nach neun Wochen Bauzeit abgeschlossen.

Die wochenlange Umleitung nach und von Brunn über die Kreisstraße NEA 22 ist nun Geschichte. Von der Bundesrepublik Deutschland, dem Freistaat Bayern und der Marktgemeinde Emskirchen wurden mit dem erfolgreichen und planmäßigen Abschluss der gemeinschaftlichen Baumaßnahme insgesamt knapp eine Million Euro in die Verbesserung der Straßeninfrastruktur investiert.

Das Staatliche Bauamt Ansbach bedankt sich in einer Pressemitteilung bei den betroffenen Anwohnern und Verkehrsteilnehmern, die während der Bauzeit Behinderungen und Umwege in Kauf nehmen mussten, für das Verständnis.